



Actor Osvaldo Laport Embajador de Buena Voluntad de ACNUR visita centro La Mink´A de La Pampa II

En el marco de su visita a Chile, el actor y director uruguayo, Osvaldo Laport, llegó hasta Alto Hospicio para visitar el centro social La Mink´A. Este espacio se encuentra en el Campamento Pampa II, uno de los más grandes del país. Allí pudo conocer de primera mano algunos de los proyectos que implementa el centro social y que están siendo apoyados por ACNUR. Entre ellos, la olla común que brinda cerca de 180 almuerzos diarios entre martes y viernes a los vecinos y vecinas del lugar.

En su calidad de Embajador de Buena Voluntad de ACNUR, Laport visitó por primera vez la región junto a la Representante Regional de ACNUR para el Sur de América Latina, Karmen Sakhr.

“Como embajador de Buena Voluntad de ACNUR, me siento honrado de poder devolver un poco de lo que he recibido del pueblo y la

Por primera vez en la Región de Tarapacá, Osvaldo Laport compartió con vecinos y vecinas, durante la elaboración de almuerzos para la olla común y una actividad de magia junto a niños. ACNUR, la Agencia de la ONU para los Refugiados, está desarrollando un trabajo comunitario en la zona para apoyar las necesidades de los habitantes del campamento.



comunidad chilena. Recordado con cariño mi experiencia

en el emblemático Canal 13 en 2005, cuando tuve el

privilegio de participar en la teleserie “Brujas”. Esa etapa

de mi vida me enseñó la calidez y fraternidad del pueblo. Quiero agradecer profundamente el compromiso de los chilenos/as con la llegada de los refugiados. Es inspirador ver cómo muchas comunidades están haciendo todo lo posible para construir una sociedad más inclusiva y más integrada a pesar de los desafíos que suponen la convivencia. Cada esfuerzo cuenta, y juntos podemos crear un entorno donde todos, sin importar su origen, tengan la oportunidad de contribuir y prosperar. La humanidad se fortalece cuando nos unimos y apoyamos a quienes más lo necesitan”, señaló Osvaldo.

“También fue muy inspirador conocer las historias de personas que tuvieron que salir obligadas de su país, prácticamente con lo puesto, y aquí en Chile han podido volver a soñar, emprender y retribuir un poco la mano a las comunidades que les han acogido”, añadió.

A ocho años de su creación, el campamento Alto Molle, del que es parte La Pampa II, está conformado por cerca de 10 mil personas, muchas de las cuales provienen de países como Colombia, Venezuela, Ecuador, Cuba,

Perú y Bolivia, además de personas chilenas. La mitad de quienes viven allí son niños, niñas y adolescentes.

Enrique Solís, Presidente del Centro Social Mink´A, explicó que “la entrega de almuerzo nació ante la necesidad de que los niños y niñas del campamento tuvieran un espacio seguro, mientras sus familiares trabajaban o mientras buscaban fuentes de subsistencia económica, por lo que se creó un comedor infantil, el cual era autogestionado y funcionaba gracias al apoyo de las personas del sector”. Sin embargo, Enrique recuerda que la pandemia del COVID-19 marcó un antes y un después: “Un día, al abrir la puerta ya no eran los 40 niños de siempre, si no que había una fila inmensa de familias, por lo que empezamos a entregar cientos de almuerzos de lunes a sábado”.

El trabajo voluntario de Enrique y otras personas que apoyan a estos vecinos a salir adelante no cesa. En conjunto, se mantienen pensando y creando proyectos para apoyar a sus vecinos y vecinas: “Mientras hayan niños pasando hambre, mientras se pasen a llevar derechos humanos, uno no puede estar indiferente”.

Luego de participar en la olla común, Laport también participó junto a unos 30 niños y niñas de un show de magia. “Debemos darnos el tiempo de conocer a las personas, escucharlas, ponernos en su lugar, para evitar estigmatizarlas o atribuirles prejuicios que pueden afectarles más aún sus procesos de integración”, reflexionó el actor.

